

B e s c h l u s s
des Beirates Neustadt (FA Mobilität und Stadtentwicklung)
vom 11.04.2024

Stellungnahme Schulwegesicherheit Grundschule an der Oderstraße

Beschluss: Der Beirat Neustadt beschließt im Fachausschuss Mobilität und Stadtentwicklung am 09.03.2024 nachfolgende Antworten auf die Stellungnahme des ASV vom 13.02.2024 zum Beiratsbeschluss „Sicherheitssteigernde Maßnahmen im Umfeld der Grundschule Oderstraße“ und fordert das ASV auf, die geforderten Maßnahmen umzusetzen.

Zur Stellungnahme des ASV vom 13.02.2024 auf den Beiratsbeschluss „Sicherheitssteigernde Maßnahmen im Umfeld der Grundschule Oderstraße“ vom 05.12.2023 antwortet der Fachausschuss Mobilität und Stadtentwicklung wie folgt:

Zu 1.) Beidseitige Verengungen der Fahrbahn bei den Bäumen auf Höhe Elbstr. 45 und auf Höhe Elbstr. 65

Wenn Pflanzenkübel nicht mehr verwendet werden, fordert der Beirat, die beidseitige Verengung durch eine andere geeignete Maßnahme herzustellen.

Zu 4.) Nördlicher Zugang Elbstraße zur Schule: Einführung des Verkehrszeichens 299 (Zick-Zack-Linien) auf der Südseite der Fahrbahn ab 10m unmittelbar vor dem Zugang, davor bis zum Baum 3 Fahrradbügel, sowie Verlängerung der Zick-Zack-Linien nach Norden hin bis zur Kreuzung mit der Erlenstraße

Da das ASV als Begründung der Nichtdurchführbarkeit der Anbringung weiterer Zick-Zack-Linien auf ein fehlendes Halteverbot verweist, fordert der Beirat Neustadt die Einrichtung eines solchen Halteverbots und daran anschließend die Einführung des Verkehrszeichens 299 (Zick-Zack-Linien) wie im Antrag dargestellt. Der hier angesprochene Bereich wird sehr stark durch zu Fuß gehende Kinder und Eltern frequentiert.

Zu 6.) Verlängerung der Grünphasen (zum Teil nur 7 Sekunden) und Verkürzung der Wartezeit für den Fußverkehr an den Ampeln der Kreuzung Langemarckstraße/Erlenstraße
Der Beirat vertritt entgegen der Stellungnahme des ASV die Ansicht, dass die Wartezeiten für die Querung der Langemarckstraße zu lang sind. Der Beirat verweist hierzu auch auf seinen [Beschluss vom 22.02.2024 \(„Ampelschaltungen“\)](#)

Die Stellungnahmen zu den restlichen Punkten werden zur Kenntnis genommen. Der Fachausschuss Mobilität und Stadtentwicklung bedankt sich für die ausführlichen Stellungnahmen des ASV und begrüßt die Absichtserklärung, das Verkehrszeichen 136-10 zu versetzen, das Verkehrszeichen 299 vor dem Haupteingang der Schule zu verlängern, abgenutzte Fahrbahnmarkierungen zu erneuern und die Errichtung diverser Fahrradbügel zu prüfen. (einstimmig)

Uwe Martin
(Ortsamtsleiter)